



川永小学校だより

12月

教頭 大石 涼子

正門横のイチョウの葉が見事に黄色く染まり、桜の葉が赤や黄色に変わってきたのを見て、秋を感じ始めたのもついこの間でしたが、あっという間に紅葉の季節も通り過ぎようとしています。朝夕の冷え込みが厳しくなり、2学期も残すところ3週間ほどとなりました。

先日の学校開放、土曜参観、教育講演会には、お忙しい中、多数の保護者の皆様にお越しいただき誠にありがとうございました。学校開放では、子どもたちの普段の学校生活の様子を見ていただけたことと思います。土曜参観は、平日は来ることのできないお家の方々にも授業をみていただける機会となりました。子供たちもお家の人たちに見てもらえることが励みになり、生き生きと意欲的に活動をすることができました。ありがとうございました。教育講演会では、「家庭でも気を付けたい情報モラルでの人権」という演題で和歌山市立少年センターの白樫先生にお話いただきました。当たり前に使っている情報機器やゲーム機の使い方によっては、知らない間に犯罪に加担していたり、被害者となっていたりすることもあるということを言われていました。子どもにはお家でも使い方のルールを決めて話し合っしてほしいとのことでした。

また、学校評価アンケートにもご協力頂きありがとうございます。子どもたちの様子を学校とご家庭で共有し、より良い学校をつくっていきたくと考えております。今後とも、ご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



季節が進むにつれ、日が暮れるのがとても早くなってきました。暗くなる前に遊びから帰れるようにご家庭でも話し合っておくといいですね。また、道路やよその家の前でボール遊びをして、迷惑をかけたリ自転車に乗っている人にぶつかりそうになったり、危ない事があったそうです。放課後の遊び方にも注意をお願いします。

川永小学校が、令和4年度和歌山県学校歯科保健最優良校に選ばれました。

これからも良い歯が保てるように、規則正しい生活、しっかり歯をみがく、を続けていきましょう。